

#BADEN-WÜRTTEMBERG 29. November 2021

Eisenbahnstammtisch auf Mannheimer Weihnachtsmarkt

Am vergangenen Freitag war der monatliche Eisenbahnerstammtisch zu Besuch auf dem Mannheimer Weihnachtsmarkt. Pandemiebedingt war die Runde übersichtlicher als sonst. Vertreten waren Kolleginnen und Kollegen von DB Fernverkehr, DB Cargo und DB Netz.



Auf dem Bild spiegelt sich die Einstellung aller EVG Mitglieder wider: untereinander solidarisch zu sein. Bei dem kalten Wind in Mannheim hat Jürgen Clerici mit Uwe Kampf sein Haar geteilt.

Der Eisenbahnerstammtisch trifft sich immer am letzten Freitag im Monat (außer im Dezember 2021) im Großraum Mannheim. Anmeldungen bitte über christoph.schrimpf@deutschebahn.com ([javascript:linkTo_UnCryptMailto\('ocknvg,eitkuvqrj0uejtkorhBfgwvuejgdcjp0eqo'\);](javascript:linkTo_UnCryptMailto('ocknvg,eitkuvqrj0uejtkorhBfgwvuejgdcjp0eqo');));